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1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende, Dr. Rolf Weber, eröffnet um 19:07 Uhr die Versammlung in der Taverne Niro in Hittfeld.  

Er begrüßt die anwesenden Mitglieder und erläutert die Punkte der Tagesordnung. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Dr. Rolf Weber stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll beigefügt. 

16 stimmberechtigte Mitglieder nehmen an der Jahreshauptversammlung teil.  

 

3. Genehmigung des Protokolls von 2017 

Das letztjährige Protokoll wird genehmigt (13x ja, 1 x Enthaltung, 2 Mitglieder verspätet) 

 

4. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Matthias Graf berichtet: 

2016 wurde die letzte Rate für rückständige Steuerzahlungen an das Finanzamt gezahlt. Der Verein ist nun schul-

denfrei. 

Der Neujahrsempfang in Kooperation mit der Gemeinde Seevetal und den Gewerbevereinen aus Maschen, 

Fleestedt und Meckelfeld fand 2018 im Gymnasium Meckelfeld statt und war erneut eine gelungene Veranstal-

tung. Graf empfahl den anwesenden Mitgliedern, in 2019 an dieser Veranstaltung teilzunehmen. Man könne hier 

gut „netzwerken“ und interessante und angenehme Gespräche führen. 

Auch in 2017 zeigte der Gewerbeverein sich für die Anbringung der Weihnachtsbeleuchtung in Hittfeld verant-

wortlich und übernahm auch die damit verbundenen Kosten. Zusätzlich stellte er den großen Tannenbaum vor der 

St. Mauritiuskirche mit seinen Mitgliedern und Freunden des Vereins auf und schmückte diesen, um das Ortsbild 

zu Weihnachten atmosphärischer zu gestalten. Diese Aktion kostet den Gewerbeverein zwar jedes Jahr  Geld, soll 

aber gleichwohl und mit voller Überzeugung fortgeführt werden. 

Graf bedankte sich bei allen Sponsoren des Dorffestes, die überaus treu und großzügig (sogar mit steigender Ten-

denz) die Arbeit des Vereins unterstützen. Besonders zu benennen seien Bellandris Matthies, Herbert Meyer – 

Edeka, Nils Ulrich – Immobilien, Volksbank Lüneburger Heide mit Herrn Dieter Wirges, Killtec,, AB Inbev 

(Beck’s) als Biersponsor für das Dorffest und die Gemeinde Seevetal. 

Ebenfalls bedankte sich Graf im Namen des Vereins bei allen Grundstückseigentümern im Bereich der Festmeile 

des Dorffestes. Diese stellen dem Verein kostenlos ihre Grundstücke zur Verfügung. Nur hierdurch kann das 

Dorffest stattfinden und finanziert wreden und die erforderlichen Einnahmen durch Standplatzvermietungen an 

Schausteller erzielen. Auch ein derartiges Verhalten unterstütze das Ehrenamt, so Graf. 

In Person bedankte Matthias Graf sich noch beim nicht anwesenden Hermann Meyer, der dem Gewerbeverein 

stets mit Rat und Tat zur Seite steht, wenn es irgendwas zu erledigen gab und gibt. In 2017 kam Hermann erneut 

mit seinem Mini-Traktor zum Dorffestaufbau, um den verschlammten Weg zum Kettenkarussel mit Hackschnit-

zeln passierbar zu machen. 

 

Ferner werden konzeptionelle Entwicklungen des Hittfelder Dorffestes vorgestellt: Thorben Schmidt übernimmt 

nach einem Jahr Pause wieder die Organisation und die Belegung der Bellandris Matthies Open Air Bühne auf 

dem Dorffest. Die RATTLES eröffnen am Freitag das Dorffest und BOERNEY & die TRITOPS beenden am 

Sonntagnachmittag die Veranstaltung. Zusaätzlich wird kulinarisch weiter auf eine positive Entwicklung gesetzt. 

Traditionelle Schaustellerbetriebe behalten auch in Zukunft ihre Stellplätze. Im Falle ihres Ausscheidens werden 

die freiwerdenden Stellplätze von Streetfood-Einheiten neu besetzt. Teilweise wird es Platzveränderungen geben. 

 

5. Kassenbericht des Kassenwarts 

Bernd Bode berichtet über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2017. Das Dorffest hat in 2017 erneut einen 

Gewinn erwirtschaftet. 

Er stellt zudem die Finanzlage des Gewerbevereins dar. Der Verein ist schuldenfrei. Die Liquiditätslage ist ent-

spannt.  

 

6. Bericht der Revisoren (Dieter Wirges und Robin Furmanek) 

Dieter Wirges und Robin Furmanek berichten über die Kassenprüfung. Es wird die vorbildliche Kassenführung 

hervorgehoben und, dass keine Unregelmäßigkeiten zu erkennen waren. Dieter Wirges beantragt die Entlastung 

des Vorstandes.  
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7. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird bei drei Enthaltungen (anwesender Vorstand selbst) entlastet. 

 

8. Vorstellung der neuen Mitglieder 

Mein Wohnstudio stellt sich den Mitgliedern vor. 

Bahnhof creativ stellt sich den Mitgliedern vor. 

Green tex ist nicht anwesend. 

Anna’s Ballonwelt stellt sich den Mitgliedern vor. 

 

 

9. Projekte des Gewerbevereins in 2017 

Hittfelder Dorffest. Thorben Schmidt berichtet vom Dorffestprogramm. Die Rattles eröffnen und Boerney 

schließt ab. 

Streetfood wird ausgebaut. 

Seniorenkaffee muss durch Schließung umziehen. Eine Alternative wird gesucht. 

Spende an die DLRG. Der Gewerbeverein spendet einen Defibrillator. Nico Büchner nimmt ihn dankbar entge-

gen. 

Nico Büchner bedankt sich für die Spende und berichtet von einem Unfall von vor 2 Jahren, bei dem ein Defibril-

lator gut hätte zum Einsatz gebracht werden können. 

 

Die Runde wird nach möglichen Spendenobjekten befragt. Es wird vorgeschlagen, evtl. die Hittfelder Kirche für 

die Reparatur der Orgel zu unterstützen. Die Mitglieder begrüßen diese Idee. Der Vorstand berät sich und ent-

scheidet über die mögliche Summe. 

 

-Wahlen- 

Es wird einstimmig beschlossen, dass eine offene Wahl durchgeführt wird. 

10. Wahl des 2. Vorsitzenden für 2 Jahre 

Matthias Graf stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

11. Wahl des Schriftführers für 2 Jahre 

Der bisherige Schriftführer Timo Brand steht nicht weiter zur Verfügung. Rebecca Schäfer wird vorgeschlagen 

und einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

12. Wahl des Revisors 

Robin Furmanek ist einziger Kandidat. Er wird einstimmig gewählt, und er nimmt die Wahl an. 

 

13. Verschiedenes & Anträge 

Axel Hansen von der Hittfelder Speeldeel präsentiert ein Feuershow-Video. Matthias Graf überprüft etwaige 

Möglichkeiten. 

 

Ende der Jahreshauptversammlung: 20:20 Uhr 

 

 

 


